

C.A.M: Lamentamos informar el deceso de Santiago Guzman



SPORTS PICTURES

El piloto de La Banda, Santiago del Estero; que corría en 110cc Mayores de nuestro Certamen Argentino de Motociclismo; nos dejó éste lunes 15 de enero en su ciudad natal a los 20 años de edad y por razones que se tratan de establecer.

Desde la Federación Regional 4 de Motociclismo Deportivo de Santa Fe y la familia del CAM nos sumamos a las condolencias por tan triste noticia para familiares, amigos y allegados a Santy. QEPD [Cadena 2000](#)